



De los Mozos advierte «fallos» en la vinculación entre empresa y universidad

E. L. / Valladolid
Especial para EL MUNDO

El presidente de Renault, José Vicente de los Mozos, considera que la falta de una «adecuada vinculación» de la universidad con el sistema productivo constituye una de sus debilidades, por lo que defiende «una buena gestión del conocimiento».

Página 7



De los Mozos advierte «fallos» en la vinculación entre universidad y empresa

El presidente de Renault-España constata que la UVA está «lejos» de las diez universidades públicas españolas en investigación / Apuesta «fuerte» por la I+D

ESTÍBALIZ LERA / Valladolid
Especial para EL MUNDO

«La Universidad de Valladolid está lejos de las diez primeras universidades públicas españolas en temas relacionados con la investigación». Así de rotundo se mostró ayer el presidente de Renault-España, José Vicente de los Mozos, en la entrega de los Premios del Consejo Social de la Universidad de Valladolid (UVA), del que es presidente. En esta línea, indicó que la falta de una «adecuada vinculación» de la universidad con el sistema productivo constituye una de sus debilidades por lo que, añadió: «Una buena gestión del conocimiento conlleva la búsqueda de una interrelación fluida entre la formación, la investigación y la innovación».

De los Mozos aprovechó la ocasión para ensalzar el papel de la inversión en I+D, que a su juicio, es «clave» para superar la crisis económica y «abordar los retos apremiantes de la sociedad». No obstante, reconoció que la situación actual de España hace más complicado invertir, aunque matizó: «Necesitamos hacerlo, porque la inversión es un elemento catalizador de nuestra economía».

Los Premios recayeron, dentro de la modalidad de departamentos, institutos universitarios y grupos de esa institución académica, en BIO-FORGE (Grupo de Materiales Avanzados y Nanobioteología), y en Telefónica I+D, en el apartado de empresas e instituciones.

El rector de la UVA, Marcos Sacristán, calificó a los premiados de «auténticas joyas» hasta el punto de comentar: podemos competir en igualdad de condiciones con el resto de las universidades españolas y del resto del mundo. «A veces, nuestra modestia castellana nos re-



De izquierda a derecha, Mateos, Sacristán y De los Mozos, con los premiados por el Consejo Social de la UVA. / ICAI

prime a la hora de hacernos publicidad. Tenemos que romper ese corsé para vendernos mejor», apostilló.

Por su parte, el consejero de Educación, que cerró el acto, reconoció que la investigación en nuestro país «no está viviendo su mejor momento, sobre todo desde el punto de vista de la financiación», por lo que destacó la importancia de estos galardones, ya que son «un escaparate de reconocimiento de la investigación científica de la Universidad de Valladolid». Asimismo, resaltó la «importante función» de las universidades «en la transferencia de sus

Mateos: «Las nuevas titulaciones tienen que tener una calidad contrastada»

logros al entorno empresarial».

Con respecto al nuevo mapa de titulaciones, Mateos estuvo cauto. Dejó la puerta abierta a la posibilidad de que las universidades de la Comunidad puedan obtener nuevas titulaciones siempre que «cumplan con el Decreto» y tengan «calidad

contrastada». El consejero indicó que en el próximo curso se van a modificar «sustancialmente» para hacerlas «más potentes y competitivas» y, por tanto, «mejores». No obstante, abogó por esperar hasta el martes, que se celebrará el Consejo de Universidades, para ver todas las propuestas de las instituciones académicas.

En la misma línea de prudencia, se pronunció Sacristán, quien acordó que el objetivo «fundamental» de todo este proceso es conseguir un mapa de titulaciones «más racional» y «adaptado a las necesidades globales».